

Communiqué de presse.

**Changement à la direction de cablex : Roger Keller devient le nouveau CEO. Le poste de Chief Financial Officer et la direction de Field Services seront également pourvus.**

Le conseil d'administration de cablex SA a le plaisir d'annoncer que Roger Keller prendra la direction de l'entreprise en tant que Chief Executive Officer (CEO) à partir du 1<sup>er</sup> janvier 2025.

Avec Roger Keller, cablex a un nouveau CEO et la direction a un nouveau visage. Roger Keller apporte une longue expérience dans la vente et la direction de business units. Dernièrement, en tant que responsable de l'activité PME chez Swisscom Business Customers, où il a élaboré avec son équipe la stratégie de croissance pour le marché des TIC et l'a mise en œuvre avec succès sur le plan opérationnel.

Roger Keller possède une expérience de direction diversifiée dans différentes industries technologiques, notamment chez Technicolor et Reichle & De-Massari. Il connaît les activités de projet, de service et de distribution avec des clients nationaux et internationaux et dispose d'une longue expérience dans la gestion de secteurs d'activité dans les domaines des systèmes, des logiciels et des services, aussi bien dans les PME que dans les grands comptes. Originaire d'Argovie, Roger a vécu plusieurs années à l'étranger et habite aujourd'hui avec sa famille dans la région de Zurich. Il est ingénieur diplômé de l'EPF et titulaire d'un Executive MBA HSG et parle couramment l'anglais et le français.

Roger Keller commente son nouveau défi : « Ensemble, nous posons les bases de l'infrastructure de demain. Je me réjouis de poursuivre, avec mes collègues de cablex, le travail qui est déjà couronné de succès et de continuer à consolider la position de cablex en tant qu'entreprise leader dans la branche. »

Urs Lehner, responsable Swisscom Business Customers, ajoute : « Je profite de l'occasion pour dire un grand merci à Roger pour son travail fructueux dans le secteur SME chez Swisscom et je lui souhaite bonne chance pour la suite. »

Michael Treutner succède à Roger Keller en tant que Head of SME ad interim à partir du 1<sup>er</sup> octobre 2024. L'actuel cablex CEO ad interim Francesco Castelletti assistera Roger Keller pendant une phase de transition et restera ensuite à sa disposition pour le conseiller jusqu'à fin 2024, avant de prendre sa retraite. Le président du Conseil d'administration Stefan Nünlist a remercié Francesco Castelletti pour l'excellent travail qu'il a accompli pendant ses plus de 40 ans d'activité au sein du groupe Swisscom.

De plus, Ulrich Schädler rejoindra cablex en tant que nouveau Chief Financial Officer (CFO). Ulrich Schädler apporte une longue expérience chez Swisscom et reprendra le département financier de cablex à partir du 1<sup>er</sup> janvier 2025.

Par ailleurs, Thomas von Arx, qui a dirigé l'unité organisationnelle Field Services chez cablex à titre intérimaire, la reprendra définitivement à partir du 1<sup>er</sup> octobre 2024 et deviendra ainsi membre de la direction.

Avec ces changements, la société cablex est prête à mettre en œuvre avec succès sa stratégie d'entreprise et à continuer d'occuper la position de leader en Suisse pour l'infrastructure de réseau, les services, la smart energy et la mise en réseau sans fil.

Le conseil d'administration remercie Francesco Castelletti et Urs Ringgenberg pour leur excellent travail et souhaite à Roger Keller, Ulrich Schädler et Thomas von Arx beaucoup de succès dans leur nouvelle activité.

Gümligen, le 4 septembre 2024

Contact presse:  
Roman Kappeler  
Head of Communications  
cablex SA

**cablex SA**

Roman Kappeler  
Communications  
Head of Communications  
Freilagerstrasse 40  
CH-8047 Zurich  
D +41-58-224 61 23  
M +41-79-500 50 61  
[roman.kappeler@cablex.ch](mailto:roman.kappeler@cablex.ch)

**cablex SA – en réseau pour le futur.**

cablex est une filiale à 100 % de Swisscom. En tant qu'entreprise leader pour l'infrastructure dans le réseau et le service en Suisse, nous sommes spécialisés dans la planification, la construction, l'entretien et l'exploitation de solutions d'infrastructure réseau et TIC ainsi que de projets Smart-Infrastructure d'avenir. cablex mise sur des expériences client exceptionnelles et une qualité optimale. Nous vivons le futur numérique dès aujourd'hui grâce à notre esprit d'innovation, nos compétences technologiques et nos collaborateurs engagés. Notre réseau national est présent avec des sites et environ 2500 collaborateurs avec des processus numérisés continus pour les clients à l'échelle de la Suisse.